

LE SOCIALISME

(version marxiste originale)

Le 10 juillet 2024

Quand même une bonne nouvelle ou on ne gagne pas à tous les coups (bas).

Euro-2024 : l'Espagne bat la France 2-1 et se qualifie pour la finale - France 24 10 juillet 2024

Quelle calamiteuse compensation !

France 24 - Lors des demi-finales de l'Euro 2024, les Bleus ont signé pour autant la meilleure audience de l'année à la télévision française. 16,12 millions de téléspectateurs (61,2% parts de marché) ont regardé l'affiche sur TF1 en moyenne selon Médiamétrie. France 24 10 juillet 2024

J-C - Apparemment, nombreux sont ceux qui n'avaient rien de mieux à faire, la société du spectacle continue de faire des ravages ou ceci explique cela.

A lire.

McKinsey et la CIA renouvellent l'État Profond en France

La French American Foundation, a depuis trente ans pour fonction de recruter les jeunes leaders appelés à occuper des postes de dirigeants pour les former au soutien de la politique atlantiste. Cette organisation gérée par la CIA et depuis 2015 est partenaire du Cabinet McKinsey qui a réorganisé l'agence sous le mandat de John Brennan et l'administration Obama.

L'autre relai de ces organisations est Joel Benenson, qui a formé Emmanuel Macron. Il est le fondateur et PDG du Benenson Strategy Group, est l'un des plus grands stratèges politiques et d'entreprise au monde.

Benenson a dirigé les campagnes de 2008 et 2012 du président Obama. Benenson a été le stratège principal d'Hillary Clinton.

Elles sont 3 alumni de McKinsey, 3 femmes, dans la dernière promotion, la 43ème, des 12 Young Leaders français 2024 de la French American Fondation : Marguerite Cazeneuve, Ariane Komorn, et l'ancienne partner Cyrielle Villepelet.

Depuis 1981, ce programme d'échange franco-américain sélectionne ainsi 12 Français et 12 Américains âgés de 30 à 40 ans et considérés comme remarquables dans leur domaine d'activité ou de compétence. *« Ces 6 femmes et 6 hommes, issus de milieux, de parcours et de professions variés, ont été choisis parmi près de 170 candidats. Les lauréats mettent en lumière les atouts de la France, son savoir-faire et son engagement dans un monde en mutation et alors que nos deux pays viennent de rappeler leur lien indéfectible. Cette promotion incarne l'excellence française, avec un engagement significatif pour l'intérêt général, aussi bien dans les services de l'État, dans la*

diplomatie, que dans les engagements sociétaux. Au travers de leurs actions, ils incarnent le leadership d'aujourd'hui et de demain », partage ainsi la direction de la fondation.

Un titre honorifique certainement. Une mise en lumière de plus parmi les différentes sélections comme le prestigieux Young Global Leaders du Forum économique mondial (FEM) ou le franco-français Choiseul 100 des leaders de moins de 40 ans... Les 20 sélectionnés français et américains reçoivent en «cadeau» deux séminaires de 5 jours chacun sur 2 années consécutives en France et aux États-Unis «*afin d'échanger sur des thèmes majeurs, communs aux deux pays, et d'approfondir leurs champs d'intérêts mutuels*», comme le précise la fondation.

Ces anciennes consultantes de McKinsey ont toutes trois commencé leur carrière à la sortie de leurs études, à quelques mois d'intervalle.

Source : Consultor - <https://www.consultor.fr/articles/young-leaders-francais-le-bon-cru-mckinsey>

L'Organisation de coopération de Shanghai fait un nouveau pas de géant

L'Organisation de coopération de Shanghai (OCS) a tenu sa 24ème sommet des chefs d'État le 4 juillet à Astana, au Kazakhstan. Les principaux médias occidentaux ont fustigé l'événement quand ils ne l'ont pas totalement ignoré alors qu'il s'est avéré être un événement à inscrire dans le livre des records.

Il a réuni dans une seule salle les dirigeants de pays représentant 80% de la masse continentale eurasienne, 40% de la population mondiale et près de 30% du PIB mondial. Fruit de plus de deux décennies de diplomatie inter-eurasienne, l'OCS compte dix membres à part entière (la Biélorussie l'a rejoint le 4 juillet) et 14 «*partenaires de dialogue*» d'Asie et du Moyen-Orient, dont l'Arabie saoudite.

Les participants au sommet ont approuvé 25 documents stratégiques couvrant l'énergie, la sécurité, le commerce, l'environnement et la finance.

Pour lire la suite en français ou en anglais :

Source.

Asia Times :

<https://asiatimes.com/2024/07/shanghai-cooperation-organization-takes-another-giant-step/>

Histoire et Société :

<https://histoireetsociete.com/2024/07/09/lorganisation-de-cooperation-de-shanghai-fait-un-nouveau-pas-de-geant/>

France. Osons nous poser quelques questions et formuler des réponses.

Quelle est la composition sociale de la France aujourd'hui ?

Quelle est celle du Nouveau Front populaire ?

La même, ils sont dominés très majoritairement par les classes moyennes et assimilées, c'est-à-dire, les couches supérieures de la classe ouvrière qui bénéficient du même statut au regard de l'ensemble de ses revenus, de conditions et d'un mode de vie privilégiés par rapport aux couches les plus pauvres ou défavorisées, et qui pour cette raison s'accommodent du régime en place et du capitalisme.

Ce sont aussi celles qui sont majoritairement organisées dans les syndicats ou plus largement dans le mouvement ouvrier. Ce sont aussi celles qui étaient le plus prompt à voter Macron au second tour des élections en 2017, en 2022, et en 2024 pour les candidats d'Ensemble et de LR. Elles constituent le gros des bataillons qui assurent la stabilité du régime depuis 1958, pour ne pas remonter plus loin, au détriment des millions de travailleurs pauvres du pays et du socialisme.

Macron serait-il en train de « voler » ou confisquer « la victoire » du Nouveau Front populaire ?

Pas du tout, puisque c'est le Nouveau Front populaire qui lui a offert sur un plateau, à l'aide d'une tambouille électorale tordue qui devait lui permettant ainsi qu'à ses alliés d'obtenir une majorité relative inespérée à l'Assemblée nationale.

Le Nouveau Front populaire pouvait-il compter sur davantage d'élus ?

Assurément, s'il ne s'était pas désisté lors de triangulaire au profit d'Ensemble et de LR, mais il n'en aurait peut-être pas gagné autant que je l'avais indiqué dans la causerie d'hier, car si leurs candidats semblaient battus d'avance par ceux de RN, une partie de leurs électeurs auraient reporté leurs voix sur celui de RN, plutôt que risquer de voir gagner celui du NFP. Le NFP aurait pu remporter quelques dizaines de circonscriptions supplémentaires, pas assez pour obtenir la majorité absolue à l'Assemblée nationale.

Le Nouveau Front populaire pouvait difficilement compter sur davantage d'élus pour une autre raison.

Parce que son électorat potentiel était profondément divisé, entre ceux qui parmi la classe ouvrière souhaitaient une rupture radicale avec la politique de Macron, notez bien, sans même aller forcément jusqu'à une rupture avec les institutions de la Ve République et le capitalisme, mais comme ils savaient par expérience que les dirigeants du NFP ne pouvaient pas incarner cette rupture, ils n'étaient pas prêts de voter pour eux ou de leur accorder la moindre confiance, à raison, et ceux, qui beaucoup moins exigeants, se seraient contentés de quelques aménagements, de quelques réformettes à la marge, de quoi garantir leur statut social ou leur mode de vie privilégiés.

En résumé, soit le Nouveau Front populaire se coupait des couches les plus radicalisées, soit il se coupait des couches petites bourgeoises réformistes, cela tous les partis et les observateurs politiques le savaient très bien, absolument personne ne l'ignorait, alors quand ils feignent la surprise, ils se foutent ouvertement du peuple.

Mais comment cela est-il possible ? Voyons, réfléchissez, qui va leur fournir l'analyse que vous venez de lire, qui y aurait intérêt, qui aurait intérêt à dire la vérité aux travailleurs et aux militants ? Personne, à part moi, et vous si nous partageons les mêmes objectifs politiques, sans doute quelques militants isolés et honnêtes que personne ne connaît.

Ces deux voies incarnent des conceptions de la lutte de classe radicalement opposées, inconciliables : Celle de la collaboration de classes, et celle de la révolution socialiste qu'a adoptée votre serviteur.

Le Nouveau Front populaire était le pendant de l'intersyndicale jaune au service du capital.

C'est ainsi qu'ils comptaient totalement cadenasser la classe ouvrière et le mouvement ouvrier pour le compte du régime en place.

C'est le scénario que j'avais avancé dès le 7 juillet. Ils n'arrêtent plus de la marteler.

BFMTV - Malgré la défaite des macronistes, ces derniers pourraient en effet s'allier avec Les Républicains pour gouverner. LR réfléchit à un "*pacte législatif*" et l'ancien Premier ministre Édouard Philippe a plaidé pour un "*accord technique*" avec les membres de son ancien parti. FMTV 10 juillet 2024

J-C - Ensemble et LR disposent d'une majorité relative suffisante pour gouverner ensemble, avec le soutien tacite du Nouveau Front populaire et du Rassemblement national.

BFMTV - Cependant, l'ancien député LFI Adrien Quatennens a évoqué ce mardi 9 juillet sur X l'idée d'une "*grande marche populaire en direction de Matignon*".

"Si nous n'avons pas un accord d'Emmanuel Macron pour laisser un gouvernement diriger, c'est impossible (...) J'en appelle à l'intervention populaire, aux forces sociales, aux mouvements syndicaux", lançait de son côté sur RTL ce mardi 9 juillet Fabien Roussel, secrétaire national du PCF.

J-C - Du coup, Marine Le Pen vole au secours d'Ensemble et LR.

BFMTV - "*L'extrême gauche minoritaire en voix et en sièges, exige d'exercer le pouvoir et d'imposer son programme alors qu'elle n'en a pas la légitimité électorale*"

"Après avoir fait élire les députés du NFP, Emmanuel Macron porte une lourde responsabilité dans ces appels inacceptables à l'insurrection, ce climat de menaces et d'intimidations", dénonce-t-elle sur X.

Sur BFMTV, Bruno Retailleau, président du groupe Les Républicains au Sénat, a lui dénoncé du "*trumpisme de gauche*".

J-C - Quatennens s'est empressé de préciser pour les rassurer, qu'il ne pourrait s'agir d'une "*insurrection*", ouf !

BFMTV - Bruno Retailleau : *"Suggérer dans un tweet qu'il doit poursuivre sa mobilisation dans la rue pour exiger son dû (l'application d'un programme arrivé en tête des élections) devient un appel à l'insurrection! Ils sont marteaux!"*.

J-C - Qu'ils ne s'inquiètent pas, le NFP se pose en garant de la Constitution de la Ve République.

Quand les imposteurs ou traites du Nouveau Front populaire crient à la trahison, au nom de "l'esprit de notre Constitution" bonapartiste et antidémocratique.

Législatives 2024 : La gauche met « solennellement » en garde Macron contre le maintien d'Attal à Matignon - 20 Minutes avec AFP 10 juillet 2024

Les quatre formations politiques du Nouveau Front populaire, ils mettent « solennellement » en garde Emmanuel Macron contre « toute tentative de détournement des institutions », avec le maintien prolongé de Gabriel Attal à Matignon, dans un communiqué commun publié mardi. Alors que le chef de l'Etat n'a pas appelé l'alliance de gauche, arrivée en tête des élections législatives dimanche, à former un nouveau gouvernement, le Nouveau Front populaire juge que si Emmanuel Macron « persistait », ce serait « une trahison de l'esprit de notre Constitution et un coup de force démocratique auquel nous nous opposerions de toutes nos forces ». 20minutes.fr 10 juillet 2024

J-C - On peut leur faire confiance, heureusement que ce n'est pas un coup d'Etat !

Ce ne sera pas un coup d'Etat, juste un "accord technique".

Législatives: Édouard Philippe plaide pour un "accord technique" avec Les Républicains à l'Assemblée - BFMTV 10 juillet 2024

L'ancien Premier ministre d'Emmanuel Macron souhaite que la coalition présidentielle et la droite soient capables de s'entendre sur "un accord technique qui permet d'avancer et de gérer les affaires du pays pendant au moins un an".

"Ce bloc que j'appelle de mes vœux, dont hier les Républicains ne voulaient pas, mais dont aujourd'hui j'entends Olivier Marleix (ancien président du groupe LR à l'Assemblée, NDLR) dire qu'il pourrait exister à condition que le Premier ministre soit de droite. C'est ce qu'il dit. Ça veut dire qu'on commence à discuter. C'est bien", a ajouté Édouard Philippe.

"Je pense qu'il faut que chacun prenne ses responsabilités. Ne pas vouloir rentrer dans cet accord, pour Les Républicains, ce serait devoir expliquer à leurs électeurs, demain, qu'ils ont préféré un gouvernement du NFP avec la LFI plutôt qu'un accord au centre et à droite qui prévaut dans toutes les collectivités territoriales que nous gérons", a-t-il conclu. BFMTV 10 juillet 2024

Un "*pacte législatif*": comment Les Républicains réfléchissent à un accord avec le camp Macron - BFMTV 10 juillet 2024

Le parti Les Républicains (LR) a évoqué l'idée d'un "*pacte législatif*" avec le gouvernement, ce mardi 9 juillet, lors d'une réunion où étaient présents uniquement les députés sortants réélus à l'issue des législatives, a appris BFMTV de sources concordantes.

Selon nos informations, il s'agirait - pour les LR - de proposer une dizaine de textes, sur le travail ou la sécurité, sur lesquels un soutien du bloc central serait assuré. En échange, le gouvernement qui aurait été nommé ne serait pas censuré par le groupe LR.

"À titre personnel, je ne suis pas favorable à l'idée d'une coalition gouvernementale, c'est du champ de l'exécutif. Je suis plutôt favorable à un pacte législatif, sur un certain nombre de textes emblématiques, portés par un groupe de droite républicaine, que le groupe LR mettra sur la table. Si on arrive à créer des majorités pour faire voter ces textes, je pense qu'on sera responsable et raisonnable, et que ça ira dans l'intérêt du pays", a confirmé Éric Pauget, député des Alpes-Maritimes, à notre micro.

"Sur un texte sur la santé, si on arrive à trouver une majorité qui dépasse les clivages politiques et que des socialistes républicains nous rejoignent, pourquoi est-ce qu'on irait pas?", a-t-il encore ajouté.

"Ce serait un soutien sans participation gouvernementale", précise Éric Pauget. Même si certains membres du groupe n'écartent pas totalement cette hypothèse.

Un tel accord ne protégerait néanmoins pas le gouvernement d'une censure par le Nouveau Front populaire et le Rassemblement national. *"J'espère que des gens de gauche raisonnables suivront. Car l'idée est d'être responsables et de ne pas bloquer le pays"*, juge une autre députée.

J-C - Vous pouvez effectivement compter sur le Nouveau Front populaire et le Rassemblement national qui n'auraient rien à y gagner, tout du moins pendant un an, puisque Macron ne peut pas dissoudre à nouveau l'Assemblée nationale durant cette période. Quant aux deux années suivantes, ils auraient tout à y perdre compte tenu du nombre important d'élus qu'ils ont obtenus. Et puis, l'essentiel n'est-il pas que tout continue comme avant à la satisfaction des capitalistes qu'ils représentent tous.

20minutes.fr - Le président LR des Hauts-de-France Xavier Bertrand, ainsi que le député Olivier Marleix, ont plaidé mardi soir sur France 2 pour la nomination d'un Premier ministre issu de leur camp qui prendrait la tête d'un « *gouvernement de rassemblement* » afin de « *mettre un coup d'arrêt à LFI* ». 20minutes.fr 10 juillet 2024

LFI (et le PCF) incarne les promesses électorales faites aux travailleurs par le NFP, qui avaient un contenu social minimal que les capitalistes et la droite estiment insupportables, tandis que le PS et Les écologistes n'avaient nullement l'intention de les appliquer.

Ils conspiraient en famille, chut !

Quand Édouard Philippe et Marine Le Pen dînaient ensemble chez Thierry Solère, proche de Macron - Le HuffPost 10 juillet 2024

Des dîners secrets entre la Macronie et le RN ? L'ancien Premier ministre Édouard Philippe et l'actuel ministre des Armées Sébastien Lecornu auraient participé à des dîners avec Marine Le Pen et Jordan Bardella ces derniers mois, révèle le journal Libération ce mardi 9 juillet.

Selon le média, ces dîners ont été organisés chez Thierry Solère, ex-conseiller d'Emmanuel Macron, dans son appartement rue d'Aumale dans le 9e arrondissement de Paris. D'après le quotidien, l'ex-député, « *un temps écarté des premiers cercles de l'Élysée* », est « *à nouveau dans le jeu* » en tant qu'« *agent de liaison entre la macronie et l'extrême droite* ».

Il a ainsi organisé un dîner où étaient conviés l'ex Premier ministre Édouard Philippe et la patronne du Rassemblement nationale Marine Le Pen. Une rencontre confirmée au journal par l'entourage du président du parti Horizon, puis par le principal intéressé ce 9 juillet au 20H de TF1.

« *Oui c'est vrai, nous avons dîné, parce qu'on se connaît peu et nous avons constaté à l'occasion du dîner, qui était très cordial, que nous avons des désaccords très profonds sur de très nombreux sujets* ». « *J'aime bien rencontrer des gens* », ajoute-t-il alors que Gilles Bouleau lui demande s'il avait besoin de dîner avec la présidente du RN pour s'apercevoir de leurs différences. Le HuffPost 10 juillet 2024

Corbière et la clique d'arrivistes qui s'en prennent à Mélenchon et LFI représentent les mêmes intérêts que le PS et Hollande... et Macron, ceux de la réaction !

J-C – Vous trouverez là confirmation de ce que vous avez lu plus haut.

Corbière estime qu'"il y a une vie pour la pensée insoumise en dehors de la férule de Mélenchon" - BFMTV 10 juillet 2024

Que faire désormais pour la petite bande qui ne siègera plus dans le groupe insoumis? Auprès de *Libération*, Alexis Corbière met sur la table la possibilité d'un "*grand groupe NFP, auquel appartiennent tous les députés élus de gauche*". Il y voit une façon de "*créer un cadre large*", qui garantirait la "*solidité*" de l'alliance "*face à la puissance de l'extrême droite*".

J-C – Entre nous, le dernier retournement de situation en défaveur de RN, n'a-t-il pas suffisamment prouvé que pour l'heure, « *la puissance de l'extrême droite* » est plutôt un tigre en papier ou une vue de l'esprit, une pure invention des idéologues ou conseillers de Macron, de la propagande et non la réalité.

Chacun sait qu'un "*programme de transformation sociale et écologique radicale*" est incompatible avec le maintien des institutions de la Ve République et du capitalisme, à moins qu'il s'agisse d'autre chose, plus précisément d'appliquer celui de Davos qui emprunte le même vocable radical trompeur, sous l'égide de Macron qui y est déjà acquis, rien ne s'y opposerait bien au contraire.

BFMTV - Mais aussi un moyen de lancer une nouvelle formule politique: "*Des milliers de gens souhaitent que nous gardions le meilleur de LFI, c'est-à-dire un programme de transformation sociale et écologique radicale, mais avec des méthodes démocratiques*", résume-t-il.

J-C - Pourquoi cet imposteur et sa "*bande*" se posent-ils en garant de la continuité du NFP ?

Parce qu'avec le fascisme, le Front populaire constitue le dernier rempart du régime contre les masses et le socialisme, une révolution prolétarienne. C'est un moyen pour ne pas demeurer isolé, et pour obtenir le soutien du PS, ainsi que les bonnes grâces des médias-oligarques qui diffuseront sa propagande venimeuse antisocialiste.

L'amalgame entre l'antisionisme et l'antisémitisme fait une victime, nous la soutenons inconditionnellement.

J-C – Sommes-nous sous un régime dictatorial ? Était-il encore besoin de poser cette question stupide ? N'était-ce pas sous ce régime despotique que le Nouveau Front Populaire entend gouverner ?

Messages favorables au Hamas : huit heures de garde à vue pour l'islamologue François Burgat - Le Point 9 juillet 2024

L'ancien directeur de recherche au CNRS, âgé de 76 ans, a été entendu toute la journée ce mardi pour des propos pouvant relever de l'apologie du terrorisme.

L'information a été diffusée par Rafik Chekkat, avocat de François Burgat. Âgé de 76 ans, ancien directeur de recherche au CNRS, spécialiste du monde arabe et domicilié dans les Bouches-du-Rhône, ce dernier était convoqué ce mardi 9 juillet à 9 heures à l'hôtel de police d'Aix-en-Provence, qui abrite différents services. Il en est ressorti seulement au bout de huit heures...

Son avocat avait annoncé la convocation la veille sur les réseaux sociaux. Ce qui s'apparentait à une formalité a pris une tournure étonnante, puisque la garde à vue s'est terminée seulement après 17 heures, toujours selon son avocat.

François Burgat aurait été entendu à la suite d'une plainte déposée par l'Organisation juive européenne (OJE), qui n'était pas disponible dans l'immédiat pour commenter. Elle lui reprocherait d'avoir repartagé sur X (ex-Twitter) des messages favorables au Hamas, décrivant les attaques du 7 octobre en termes élogieux.

« *Il répond de manière honnête* » aux enquêteurs et « *renvoie à son statut de chercheur et aux livres qu'il a écrits. Il a aussi rappelé qu'il a été auditionné à l'Assemblée nationale, au Sénat, à la cour d'assises antiterroriste, etc. On lui a aussi posé des questions sur le conflit et il a eu l'occasion de s'exprimer* », a commenté Me Chekkat pendant la journée.

Ces derniers mois, François Burgat a multiplié les manifestations de soutien au terrorisme palestinien. « *J'ai infiniment, je dis bien infiniment, plus de respect et de considération pour les dirigeants du Hamas que pour ceux de l'État d'Israël* », déclarait-il sur X le 2 janvier 2024.

Il venait alors de republier un message émanant du Hamas qui niait les viols commis par les Palestiniens le 7 octobre en ces termes : « *Nos combattants sont des combattants de la liberté et de la dignité et ne peuvent pas commettre des actes aussi honteux* », leur comportement ayant été

guidé pendant l'attaque par « *la virilité et l'honneur* ». Ce sont ces republications et ces déclarations de début janvier qui auraient entraîné la convocation.

La longueur de la garde à vue s'expliquerait-elle par l'ensemble de l'œuvre de François Burgat ? Ces dernières années, l'ancien chercheur de l'Institut de recherches et d'études sur les mondes arabes et musulmans (Iremam), pilier du conseil scientifique de la revue Orient XXI, souvent considéré comme un porte-voix des intérêts qataris en France, a dénoncé la « *télavivision française* » (contraction de télévision et de Tel-Aviv), demandé « *la séparation du Crif et de l'État* » et multiplié les manifestations de soutien au Hamas.

Le 26 mai encore, il repostait un communiqué à la gloire du mouvement terroriste, qui aurait « *conquis les cœurs à la cause palestinienne dans le monde entier* » et « *gardé pratiquement tous les prisonniers capturés il y a six mois* ». Il croyait voir dans l'enchaînement mortel des massacres du 7 octobre et des représailles qui ont suivi « *l'une des réalisations les plus géniales et les plus incroyables de toute l'histoire militaire* »... « *Ce sont des propos très choquants, mais qui n'ont rien de nouveau pour qui le connaît, commente un autre chercheur. La durée de cette garde à vue est vraiment inhabituelle.* » Le Point 9 juillet 2024